
令和６年７月 18日（木） 

実  行  理  事  会  だ  よ  り  （第４回） 

                                  福岡教育大学附属福岡小学校ＰＴＡ 

 

向暑の候，会員の皆様におかれましては，ますますご健勝のことと存じます。さて，第４回実行理事会

を７月 16日（火）に行いましたので，内容をお知らせいたします。 

 

１ PTA 会長から 
 ７月になり２０２４年も半分が過ぎた。７月１日には前日から大雨が降り，先生方は学校を休校にするの

かなど天候の行方を案じられたのではないか。幸い福岡市周辺は雨が小康状態になり，通常通りの登校がで

きて安心した。その日，私は仕事の関係で宗像にいて，大雨の影響で道路が冠水している状態だった。常日

頃から通学路などの安全確認を子供ともに行っていくことが大事だと感じたとご自身の経験と重ねながらお

話をいただきました。 

 

２ 案件 

各委員会より 

・学級代表委員会…６年生の学代，副学代で集まり，卒業に向けた役割分担を行った。本日，明日の個

人面談でお手伝いをさせていただきます。 

  ・学習委員会  …あらつフェスタの５０円バザー実施に向けて準備を行っていく。本日，保護者向け案

内文書をミマモルメ発出していく。 

  ・友愛委員会  …卒業生の制服回収を行った。ご協力いただいた結果段ボール５箱ほど集。今後，在校

生の制服回収（月見学芸会の日）や販売（１０月の参観・懇談日）を行っていく。 

  ・ふじだな委員会…７月１２日にふじだな広報を配付することができた。広報誌発刊に関する反省につい

てまとめ，来年度に生かしていく。 

・環境委員会   …あらつ大運動会の PTA競技については大綱引きで決定し，準備を行っていく。参加

者の募集については８月３０日にミマモルメにて発出していただく予定。 

副会長より 

 ・ これから９月，２月，５月会と会合が福岡で開催されていく。準備委員会を立ち上げ，主幹校として

準備を行っていく。各専門委員長にはご協力のお願いをさせていただくとのことでした。 

 ・ 各専門委員の予算は２万円で決定。予算内での計画を行ってほしいとのことでした。 

３ 学校から 
 教務主任大橋より 

 ・ 教育実習期間については月曜日が全学年５時間授業の変更を行う。木曜日は通常通り３年生以上は６

時間授業のまま実施していく（7月 12日ミマモルメ発出済）。 

 ・ 夏休み作品展や月見学芸会で保護者の来校に関しては本日，ミマモルメにて発出予定。 

  

西島研究部長より 

・ 沖縄県からの視察の受け入れを行った。子供たちの学ぶ姿に対する多くのお褒めの言葉をいただい

たとのご報告をいただきました。 

大村教頭より 

・ 九附連鹿児島大会における発表の内容についてお話いただきました。 

・ ９月６日（土）の午後の九附連福岡大会にて受付の協力を各専門委員長に依頼したいとのことでし

た。 

 

４ 校長挨拶 
 日ごろの活動，ありがとうございます。学校では，大雨の予報があると臨時休校などの対応の検討を様々

な情報を集め，子供たちの命を守るために判断していきたいとのお考えをお示しいただきました。また，水

泳の事故の報道もあっているが，本校は本年度から水泳の学習については外部委託を行い，順調に進んでい

るところであることや熱中症対策についても自動販売機を昨年度から設置し，適宜購入できるようにしてい

ること，ＳＮＳの使い方についても先日，５・６年生の保護者を対象にミマモルメにて文書を発出している

ことなど，学校での取り組みについてお話しいただきました。 

 

  （文責 教務主任 大橋） 


